



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

RESUMEN REFLEJO URINARIO

MATERIA: MEDICINA FISICA Y REHABILITACIÓN

ALUMNA: DANIA ESCOBEDO CASTILLO

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: QUINTO GRUPO A

REFLEJO URINARIO:

El trado vimavio interior (TVI) es una unidad tonaunal compuesta por la vejiga y la ovetra, responsable del almacoramiento y vacamiento vimario.

la vejiga es un organo musculor huero compuesto de filaras musculares lisas (musculo defiusor) que se extrende en varias direcciones lo que permite distenderse durante el llenado vesical y contracrse durante el vaciado.

la vietra es un tubo tibiomoscolar de longitud variable segun el sexo, cuyas tondones erindocles es conducir la orina desde la veliga hasta el meato externo y participa, en la continencia prinavia.

Los múscolos del soelo pelvico tondamentalmente el elevador del ano y el coecígeo juegan un distarado Capel en la continencia. Estas múscolas forman una especie de hamaca entre el pubis entre la carte anterior de la gelvis y el cacov en la Davle Casterior due secoto el suelo pelvico ayuda a contrarrester la tendencia del cuelo vesical d desplatarse hacía obalo cuándo advidad como correr saltar, toser, estornudar oroducen un cuándo esta presión de la ovesión abdominal.

Cuándo esta presión de aerre vietral ejercidat undamenta va acompanada ole un externo es insuficiente o Provoca incontinencia ovinaria

EL SISTEMA NERVIOSO CENTRAL

la conteza: intervient en la conciencia y el pensamiento y participa en la percepadn consciente de la necesidad de ainar, como decisión final de esseoner o iniciar el vaciado al regular el centro micaonal pontino y estimulado la contracción volontario del vabdo esfinter ordial y el músculo devador del ano.

El centro de la micaón profuberancial o pontina coordina la contracción del músculo detrusor y la relajación del estinter estrudo de la vietra durante el vaciado usical y tunciona de modo autonómo desde el nacimiento nosta la infancia tempranci, cuando el desarrollo cortical permite suprimir voluntariamente la actividad del detrusor.

todos los impulsos que llegan a la vojiga se tionsmiten a tiaves de nervios que se originan en el segmento simpático doisolumbar y segmentos earosimpaticos y somáticos sacros de les médula espinal.

EL SISTEMA NERVIOSO PERIFÉRICO

somatico. El sistema simpatico inciva al mosculo ceticor de la vejiga, el cuello vesical y la mosculatora vietial lisa a través del neivio higogastrico con la novadvanalina como neurotransmisor.

la acetilicolina.

VAUAMIENTO VESICAL

Este es resultado de una cictividad nerviosa voluntario e involuntaria. Cuándo la veliga alcanza un volumen determinate esta información se transmite a la medida seinal, al centro micaonal contino y la corteza cerebral:

Al estar consciente del vaciamiento el centro micaonal contino activa al núcleo corasimpático medidar socre el cual, a taves cel nervio edivico indice la contracción del moscolo cetrosor mediante la libraciada de acetilcolina que estimula a la receptores moscarinicos vesicules.

el centro micalonal contino también envia impulsos al núcleo motor ordendo, inhibiendo la adividad del nervio ordendo y relajando el rabdosfinter orderal. Ambas acaones ocorren en forma coordinada

los imposos piotoberanciales inhiben la actividad simpatra en la veliga y la vietra. El efecto neto es ave la presión vesical avimenta debido en la contracción est musub detrosor, mientras que la presión vietral disminuye debido a la relajoción del rabdoesfinter, lo ave permite el vaciado.

Bibliogratio.

lenero & (2017). Neurotisiología del trado urinario interior. Revista médica ce orología